

✓
GUAYAQUIL

Guayaquil, jueves 30 de diciembre de 2010



IDEA. Un monigote construido a base de canguil fue la idea ganadora.

ALTERNATIVAS DE MONIGOTES

Concurso de "Año Viejo" Ecológico en la Politécnica

El 17 de este mes se realizó el XV Concurso del "Año Viejo" Ecológico, cuyo objetivo, según el organizador Raúl Paz, fue presentar otra alternativa para la celebración del año que termina.

El evento, auspiciado por el vicerrectorado de Asuntos Estudiantiles y Bienestar y el Instituto de Ciencias Químicas y Ambientales, pretendía contribuir a la disminución de la contaminación del medio ambiente producido por la quema de monigotes que producen gases tóxicos.

Kevin Morán Robles, quien fue el ganador del concurso de este año; ideó un monigote a base de canguiles. En cambio, Jazmín Huiracocha e Inés Aguirre utilizaron chocolates y marshmallows.